



**3 Pièces**

**79 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85342066**

**1 100 000 €**

**Paris 3<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75003)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Barnes le Marais vous propose en exclusivité ce très bel appartement situé rue de Turenne au 5ème étage au calme absolu. Cet appartement dispose d'une superficie totale de 80 m<sup>2</sup> (78 m<sup>2</sup> Loi Carrez), et se compose d'une vaste pièce de vie offrant une vue sur cour entièrement dégagée sans vis à vis, d'une cuisine semi ouverte entièrement équipée, d'une chambre en suite avec sa salle de douche et son dressing, de toilettes séparées, et d'un espace cellier/buanderie. Ce bien saura vous séduire par sa localisation dans un quartier dynamique, au carrefour de la mode et de la gastronomie, par son ...

Barnes le Marais has the exclusive listing of this stunning, 5th floor apartment enjoying great peace and quiet, located on Rue de Turenne. Offering a total surface area of 80m<sup>2</sup> or 861 sq ft (78m<sup>2</sup> or 840 sq ft under the Carrez Law), this apartment comprises a large living room with an unobstructed view over the clear courtyard and no overlook, a fully-equipped, semi-open kitchen, an en suite bedroom with shower room and walk-in wardrobe, a separate toilet, and a storeroom/laundry area. This property will delight by its location in a dynamic district, at the crossroads of fashion and gastronomy, ...

## **BARNES LE MARAIS**

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

